

ida se vendieron 54.600 tiques. 🖫 JORGE REY

riza su récord 7.500 tiques

ubicación. Por primera vez Extreesta cita istentes, gusta se ha celebrado en el Paseo sonas, al de Cánovas. En sus ediciones prepierto, es cedentes, la feria había tenido lugar en la Plaza Mayor. Las obras de nidad de reforma de este último recinto lleques desa ochenvaron a la organización a buscar un visitanescenario alternativo y apostaron las casepor el céntrico bulevar. El sitio ha cuestan gustado tanto a las empresas particiso concipantes (33 en total), que la mayoría apuesta por seguir aquí el año n influique viene. La decisión, en todo caso, catoria. no les compete a ellas. El comité oro. El sol ganizador de la feria resolverá esta

durante

registra-

ie de 25

a sido la

cuestión en su reunión de mayo. Extregusta se ha marchado de Cánovas y ha dejado buen sabor de boca entre los participantes y, sobre todo, entre los asistentes.

esta familia profesional. Si hay una profesión que puede presumir de tener una proyección y exigen-

La romería del Domingo de Lázaro reúne en el Calvario a 200 personas

La hermandad de la Soledad recuperó hace 15 años esta fiesta centenaria

M. J. T.

cáceres. Tras el pregón del sábado, los cofrades cacereños tuvieron ayer otra cita clásica previa a la Semana Santa. Las inmediaciones de la ermita del Calvario, situada en la carretera de ascenso al santuario de La Montaña, acogió la romería del Domingo de Lázaro, una cita centenaria que la hermandad de la Soledad recuperó hace 15 años, tras un parón de tres décadas.

La Virgen de la Soledad del Calvario fue trasladada en procesión desde San Marquino a su ermita a las once de la mañana. Al pasar por el Amparo, la cofradía que tiene sede canónica en este templo hizo una ofrenda floral a la imagen. A las doce, ya en el Calvario, se celebró una misa al aire libre, oficiada por el sacerdote Pedro Jesús Mohedano, delegado diocesano de misiones. Tras la eucaristía, los hermanos disfrutaron de una jornada de convivencia en el campo, en la que participaron 200 personas, según los cálculos de Almudena Holguera, la mayordoma de la cofradía de la Soledad. La hermandad también impuso las medallas a sus 19 nuevos integrantes.

La actividad tampoco cesó



Romería del Calvario. ** J. REY

ayer para otras tres cofradías. La hermandad del Cristo de las Batallas continuó con su triduo en la Concatedral de Santa María. Mientras tanto, ayer se inició en la iglesia de San Juan el quinario que la cofradía de los Ramos dedica al Cristo del Perdón y al de la Buena Muerte. Y la hermandad de la Expiración impuso las medallas a sus nuevo cofrades en el templo de Jesucristo Resucitado, en el R-66.

